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Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) 

Entrevista con Alicia Salgado 

“He ido a los estados, uno o dos días a la semana, y lo he vendido haciendo desde 

hace mucho tiempo, tampoco es algo que haya iniciado hace un mes. Una vez que 

pase a la segunda etapa, será un proceso que demande todo nuestro tiempo. Solo 

pido que se quede alguien del PAN y; segundo, que aquello que hemos hecho desde 

el punto de vista jurídico permanezca, porque son muy importantes todas las 

impugnaciones que se han llevado a cabo. Si se dan esas dos condiciones, no tengo 

ningún inconveniente. Una vez que entremos en la siguiente etapa, me voy a dedicar 

al cien por ciento sin que se distraiga una función tan importante como es la de la 

presidencia de la Mesa Directiva”.  
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